
Вопросы кадровой политики и качество подготовки выпускников волнуют 

руководителей всех уровней системы образования Инжавинского района 

Об итогах комплектования образовательных организаций педагогическими 

кадрами на 2017-2018 учебный год и задачах в решении вопросов кадровой 

политики шла речь на октябрьском совещании руководителей 

муниципальных образовательных учреждений, которое состоялось 19.10.2017 

г. Многое сделано, но немало еще и предстоит сделать. По- прежнему, доля 

педагогических работников, имеющих высшее образование, 

квалификационную категорию, снижается и остается на уровне ниже 

областного. Хорошо поставлена в школах района работа по привлечению 

молодых педагогов (их доля в общей численности работающих педагогов 

ежегодно увеличивается и составляет 18,5%,закрепляемость молодых 

специалистов составляет 100% на протяжении уже десяти лет)и направлению 

выпускников школ на целевое обучение педагогическим специальностям. 

Однако впереди еще предстоит работа по созданию педагогических классов. 

Шла речь и об эффективной расстановке кадров, своевременном внесении 

изменений в штатные расписания, вдумчивом отношении к мониторингу 

потребности в подготовке квалифицированных кадров. 

Помимо вышеобозначенных вопросов на совещании были рассмотрены 

вопросы работы учреждений образования по профессиональной ориентации 

учащихся, об итогах государственной итоговой аттестации 2017 г. и задачах 

на 2018 год, об итогах целевой операции "Всеобуч",о занятости 

несовершеннолетних учащихся, находящихся на учете ВШК, КДН и ЗП, 

ОВД, реализации Концепции технологического образования в школах района 

и многие другие. 
 Был поднят вопрос о важности объективности проведения и оценки 

всероссийских проверочных работ, так как ВПР проводятся с целью 

исключения педагогической запущенности учащихся к 9 классу обучения, с 

целью оценки объективности ОГЭ, выявления и дальнейшего устранения 

пробелов в знаниях.  

Начальник отдела образования Е.И. Пятых сделала акцент на поднятии 

престижа медали "За особые успехи в учении". Также она призвала 

участников совещания к исполнительской дисциплине.  

На совещании прозвучали вопросы:  

об итогах комплектования педагогическими кадрами муниципальных 

образовательных учреждений на 2017-2018 учебный год; 

об итогах сдачи государственной статистической отчетности 
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